



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 172
04 de julio de 2022

La Facultad de Jurisprudencia, impulsa la participación estudiantil en eventos académicos a nivel nacional e internacional

El decano de la Facultad de Jurisprudencia, Dr. José Luis Terán, en entrevista para Radio Universitaria, compartió los temas relacionados con la gestión y nuevos proyectos en los que se trabaja desde el decanato. En el área académica mencionó que en su gestión pretende analizar las mallas curriculares de las dos carreras ofertadas, Ciencias Policiales, y Derecho, además de procurar que quienes se forman para oficiales y abogados practiquen el ejercicio diario de la resolución de problemas jurídicos.

En el campo de la investigación, el Dr. José Luis Terán, resaltó la convocatoria abierta para que los docentes puedan presentar sus proyectos de investigación, del mismo modo, recalcó que los estudiantes se han organizado para realizar grupos de trabajo con el fin de exponer sus proyectos y temas de investigación.

La unidad académica cuenta con tres revistas indexadas importantes, la primera Crítica y Derecho, enfocada a los posgrados; la segunda cuenta el apoyo del Colegio de Abogados de Pichincha; y la tercera, abierta a nivel nacional e internacional en la que participan docentes y estudiantes.

Terán, concluyó con el tema de vinculación con la sociedad, al mencionar la atención gratuita en los Consultorios Jurídicos ubicados en el sur y centro de Quito, para la ciudadanía en temas de niñez y adolescencia, violencia intrafamiliar, entre otros. Una de sus propuestas es extender este servicio a través de la creación de otras sedes y fortalecer este proyecto que está a disposición de la comunidad.

NV

